

Queridos amigos,

¡Estoy muy feliz de compartir la noticia de que el Rev. R. Scott Painter ha aceptado el llamado de San Miguel y Todos los Ángeles para ser nuestro próximo Rector! El Espíritu Santo nos ha guiado, desde el principio, en nuestra búsqueda y encontrar al Padre Scott.

Con un perfil parroquial hermoso y elocuente, el Comité de Búsqueda comenzó su trabajo. Hubo nueve solicitantes de buenas cualidades. El número se redujo a cuatro personas para entrevistar. A dos se les pidió segundas entrevistas. El Padre Scott se destacó como un líder abierto, genuino, cálido y acogedor con dones para la predicación, la enseñanza y el cuidado pastoral. Tanto el Comité de Búsqueda como la Junta Parroquial se sintieron movidos por su espíritu tranquilo, sincero y de profunda espiritualidad. Quedamos impresionados, no solo con sus respuestas a nuestras preguntas, sino también con sus preguntas sobre San Miguel y Todos los Ángeles. El Padre Scott aceptó nuestro llamado después una recomendación unánime del Comité de Búsqueda y de un voto unánime de la Junta Parroquial.

Estando en la Iglesia Episcopal de la Gracia en Houston, el Padre Scott llevó a su congregación, desde ser "misión" a través de la renovación y el aumento de miembros, para convertirse en Parroquia de la Diócesis de Texas en febrero de 2022.

Guió los esfuerzos hacia la diversificación financiera para un futuro sostenible de la parroquia a través de fuentes alternativas de ingresos, incluyendo las subvenciones, alquiler del edificio y remodelación de la escuela con turno matutino. El Padre Scott ha colaborado con líderes laicos para una educación y formación, rica y variada para el enriquecimiento espiritual de todas las edades y diversidad de intereses. Se describe a sí mismo como líder, pastor, innovador e integrador.

El Padre Scott quedó cautivado por nuestra visión: manifestar alegría, abrazar la fortaleza, buscar la justicia y vivir en amor. Nuestra misión resonaba con sus propios compromisos como cristiano y sacerdote. El Padre Scott comparte nuestro compromiso de servir a las personas LGBTQIA+ y latinas. También se siente atraído por nuestro rico programa musical, el trabajo por la justicia racial, la defensa de los inmigrantes y el servicio a nuestros vecinos sin hogar.

El Padre Scott comenzará su ministerio con nosotros a mediados de mayo. Su primer servicio será el 21 de mayo del 2023. Estamos contentos para darle la bienvenida al Padre Scott y Tami, en San Miguel y Todos los Angeles y a Portland.

Gracias por su apoyo continuo y sus oraciones durante este difícil momento de transición. El Espíritu Santo está obrando en nuestra comunidad y estoy emocionada por las nuevas formas en que el Espíritu se moverá con su compromiso y con el liderazgo del Padre Scott.

De ustedes en Cristo,

Helen Crandell,
Guardián Mayor